
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die  ist a�es,

was Menschen nicht gemacht haben.

Natur ist also a�es auf der Welt, was es auch

ohne uns  gibt.

Was von Menschen hergeste�t wurde, nennt man Kultur.

Zur belebten Natur gehören zum Beispiel a�e

 und Tiere.

Zur unbelebten Natur die Gebirge und vieles mehr.

Wir Menschen gehören auch zur belebten Natur:

Wie die  besitzen wir einen Körper.

Die verschiedenen Bereiche der Natur werden von

den  erforscht.

Mit der Natur meint man oft die Umwelt oder eine Landschaft.

Natur ist eine ,

in der die Menschen nichts gebaut haben.

Darum ist Natur mittlerweile selten geworden:

Fast übera� gibt es , Gebäude oder zumindest Wege.

Quellenangabe: Artikel: Natur (von Ziko van Dijk, Christian Kahle, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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